

# Missionspatenschaft Pfarrei Rothenburg

## Wiehnachtsmärt 2019

Seit vielen Jahren ist der Wiehnachtsmärt ein fester Bestandteil im Rothenburger-Dorfleben. Das MIPA-Beizli im Pfarreiheim ist dabei nicht mehr wegzudenken.

Einmal mehr war der Rothenburger Wiehnachtsmärt ein voller Erfolg. Der Anlass zog zahlreiche auswärtige und einheimische Besucher an.

Seit Jahren führt die MIPA ein Beizli im Pfarreiheim. Unter der Leitung des Präsidenten Erwin Studhalter wurde wiederum mit zahlreichen freiwilligen Helferinnen und Helfern ein weihnächtlich geschmückter Saal hergerichtet. Der eigentliche Wirtschaftsbetrieb am Samstag war ebenfalls nur mit vielen helfenden Händen möglich. Die grosse, immer wieder wechselnde Gästeschar erfreute sich an den schmackhaften Chäs-Schnitten oder an einem „Rothenburgerli“ mit Kartoffelsalat. Natürlich durfte auch ein gutes Glas Wein, ein Bier oder ein Kaffee mit und ohne nicht fehlen. Das Dessertbuffet mit hausgemachten Torten und Kuchen erfreute sich grosser Beliebtheit. Grossen Anklang fand auch die schmucke Bar im Foyer.

Für schöne Auflockerungen sorgten die gesanglichen Darbietungen vom Blauring sowie vom Männerchor Rothenburg. Musikalisch beschwingt präsentierte sich erstmals die Big Band „Wooden House“.

Der Anlass war 2019 wiederum ein grosser Erfolg. Ein riesiges Dankschön gebührt allen freiwilligen Helferinnen und Helfern, den Sponsoren Schürch Getränke, Bäckerei Stutz, Bertiswiler Metzg und Pius Lötscher.



Saal und Bar werden eingerichtet.....





Der Betrieb läuft.....



Alles bestens gelaufen. Das Mitarbeiter-Team genießt das spendierte Schinkli.....

